

PRECIOS "LA GUERRA" BENEFICIA A LOS CONSUMIDORES POR LA BAJADA DE LOS PRECIOS DE LAS LLAMADAS

Las empresas de móviles no son claras en sus ofertas

Las asociaciones de consumidores alertan sobre la letra pequeña de los contratos de móviles

R. Abellán
C-LM

La guerra comercial por los clientes de telefonía móvil se está recrudeciendo. Hoy en día existen fuertes rebajas de precios por parte de las operadoras, con ataques y contraataques casi diarios que no hace si no beneficiar a los clientes, quienes cual "águila avizor" pueden obtener ofertas muy interesantes de tarifas móviles, tanto por lograr un móvil de última generación, como por obtener precios por hablar por minutos considerablemente reducidos.

Antes el ofrecimiento era a través de cambios de teléfonos móviles, pero lejos de quedarse sólo ahí, las compañías telefónicas han dado un paso más adelante y han decidido esas rebajas importantes en los precios de las tarifas que están llevando a continuos cambios de unas operadoras a otras por parte de los clientes. De hecho, según datos de la CMT, en el año 2000, el coste medio por minuto de llamada nacional desde un móvil rondaba los 30 céntimos, cifra que hasta hace un par de me-

ses sólo era de 13,3 céntimos el minuto.

Pero no sólo el beneficio es para las personas individuales, si no que las empresas también se están haciendo con tarifas interesantes a través de paquetes que suponen un importante ahorro en los costes, y más en estos momentos de crisis económica donde cualquier ahorro es bien recibido.

Desde las Asociaciones de Consumidores se aplaude este tipo de medidas, pero como el tema de los teléfonos es uno de los que más quejas suele recibir en las oficinas de consumidores, alertan de este tipo de publicidades, como bien señalaba desde la Federación de Usuarios y Consumidores Independientes (FUCI) en Castilla-La Mancha su presidente, Pedro Romero. "Nos parece muy interesante, pero nosotros siempre recomendamos que estas cosas las den por escrito". Y es que "luego sueles encontrarte con sorpresas y por ello es mejor tratar de evitarlo si tienes tu contrato firmado por escrito donde nadie te pueda poner un pero después".

Además, recomienda a los consumidores que lo mejor es acudir a una oficina de telefonía física ante posibles cambios de tarifa y problemas derivados de ello.



Hablar por móvil empieza a ser más económico.



checkyourcar.es
Antes de comprar
míralo con lupa

INFORMES A TU DISPOSICIÓN BÁSICO

Tendrás una visión global del estado del vehículo.

PREMIUM

El coche será revisado en un taller, será probado por un conductor profesional y se te informará de lo que nuestros expertos piensan que tendrías que gastarte en el coche en los próximos seis meses.

LEGAL

Con este informe sabrás la información que tiene la DGT de este coche.

PLATINO

Es el informe más completo: incluye un Informe Premium y un Informe Legal y, además, el coche se recoge, se lleva al taller y se devuelve, una vez acabado el servicio.

Olvídate de las sorpresas desagradables y ten claro qué coche estás comprando con la ayuda de Checkyourcar

Antes de adquirir un vehículo de segunda mano contrata un informe del estado del coche con Checkyourcar.

Nos aseguramos de la calidad y el estado en el que se encuentra el vehículo.

NUEVO SERVICIO PARA LOS QUE QUIEREN COMPRAR O VENDER UN COCHE DE SEGUNDA MANO.

En Checkyourcar ponemos en marcha un nuevo servicio destinado a aportar tranquilidad y transparencia al comprador, en un segmento, el de compraventa de coches de segunda mano, donde abunda el fraude y la desconfianza.

También pensamos en esos vendedores honestos a los que esta verificación ayudará a demostrar que el coche que están vendiendo está en buen estado, acelerando así su venta.

RÁPIDOS

Nuestro compromiso con el cliente se basa en la elaboración de **informes técnicos y legales** que comprueban el estado del vehículo **en un plazo inferior a 48 horas**.

EFICACES Y PROFESIONALES

En Checkyourcar contamos con **más de 500 talleres y 350 profesionales entre peritos y verificadores**, todos ellos altamente cualificados, con muchos años de experiencia y distribuidos por toda España.

SIN MOVERTE DE CASA

El servicio se contrata a través de **www.checkyourcar.es**, facilitando la matrícula del coche y los datos de contacto del propietario. Una vez chequeado el coche, recibes el informe solicitado, on line con toda la información en detalle sobre su estado.

Recomendación

Hay que comparar bien las ofertas

■ ■ Aunque existen muchas ofertas en el mercado de las operadoras de telefonía móvil en estos momentos, la Federación de Consumidores y Usuarios Independientes recomienda que para comparar ofertas se tenga en cuenta cuál será el coste total de todos los servicios porque se puede hablar de una cantidad que puede variar en función luego de otra serie de servicios que se incluyen y eso supone un gasto adi-

cional con el que, en principio, no se contaba. De ahí, que su presidente pida "prudencia" a la hora de aceptar ofertas que pueden inducir a "engaños" y de las que luego no es fácil librarse. También hay que tener en cuenta el establecimiento de llamada, las promociones que se dirigen a una sola línea, etc... En definitiva, hay que revisar muy bien los contratos y no fiarse del todo de todo el "oro que reluce".

Entra ya en: www.checkyourcar.es